

# 防犯活動日記

(12/7 南西部地域振興センター)

今回は三芳町の藤五みまもり隊三芳小班のパトロールにお邪魔し、お話を伺いました。



## ■いつ頃から活動されているのですか？

平成15年、藤久保5区の防犯防災部が中心となり始めました。

## ■防犯パトロールの概要を教えてください

週に1回、1年生の下校時に、交通立哨をする班と、子ども達と一緒に下校し、自宅付近まで行く班と、2班で活動しています。

■パトロールにはどのような方が参加していますか？

始めは防犯防災部でしたが、部は夜のパトロールに専念してもらう為、現在は地域ボランティアの方々に活動をしていただいています。

■パトロールで工夫している点がありますか？

交通事故や、事件に巻き込まれないように、子ども達と会話をしながら、注意喚起をしています。



## ■パトロールでお困りのことはありますか？

道路上の縁石に登ったり、習い事等の諸事情で単独で帰宅したがる児童には、学校から指導していただきます。ボランティアの方が高齢化していますが、若い世代の協力を得る事が難しいのが現状です。

## ■パトロールで良かったことはありますか？

子ども達の見守り活動を実施する事によって、子ども、親、学校とのコミュニケーションがとれ、活動者の活力にもなっています。

## ■今後の課題や抱負をお願いします

日頃から、挨拶や声を掛け合い、地域ぐるみでの活動をアピールする事によって、子ども達が安心して通学ができ、遊ぶ事ができる「まちづくり」をしていきたいです。



本日は、ご協力いただきありがとうございました。  
今後ともよろしくお願いします！